Hauptversammlung der Aufbaugemeinschaft für Industrie, Handwerk und Handel e.V.

Neutraubling. (Ibl) Zur Hauptversammlung trafen sich die Mitglieder der Aufbaugemeinschaft für Industrie, Handwerk und Handel e.V. Bei den anstehenden Neuwahlen kamen Karl-Michael Brückl und Tobias Koch neu in den Vorstand.

Mit knapp 50 Teilnehmern waren etwa die Hälfte der Mitglieder der Einladung des ersten Vorsitzenden Volker Kronseder nachgekommen und folgten interessiert seinem Tätigkeitsbericht. Wie in den Vorjahren hatten er und seine Vorstandskollegen den Mitgliedern ein abwechslungsreiches Jahresprogramm angeboten, das auch den entsprechenden Zuspruch fand. Höhepunkt war wohl der wie jedes Jahr der pompös ausgerichtete Ball mit der Mitternachtsshow der Saturnalia. Daneben gab es eine Betriebsbesichtigung bei OSRAM, einen Fachvortrag über die Nachfolge im Familienunternehmen, ein Jungunternehmertreffen bei Krontec, die Stadtmeisterschaft im Schafkopfen wurde federführend ausgerichtet und der Theaterbesuch - in diesem Jahr Couplet AG in der Stadthalle - steht noch an. Einstimmig nahm die Versammlung einen Vorschlag zur Änderung der Vereinssatzung im Hinblick auf die Mitgliedschaft an. So können künftig auch Nicht-Neutraublinger und Nicht-Selbständige der Gemeinschaft



Unser Bild zeigt den alten und neuen Vorstand (von links): Markus Pesth, Holger Ißler, Tobias Koch, Volker Kronseder, Karl-Michael Brückl, Maik Nierlich und Karl Brückl

beitreten. Der Jahresbeitrag ist nunmehr einheitlich geregelt. Bei den anschließenden Wahlen setzte sich die vom ersten Vorsitzenden begonnene Verjüngungskur fort. So standen die beiden stellvertretenden Vorsitzenden Holger Issler (15 Jahre Vorstandstätigkeit) und Karl Brückl (34 Jahre) nicht mehr zur Wahl. An deren Stelle wählte die Hauptversammlung Tobias Koch, der bisher den Vorstand als Vertreter der Stadtmitte ergänzt hatte und Karl-Michael Brückl, der seinem Vater

und ehedem Großvater Karl Brückl nachfolgt und so in der dritten Generation eine über 50 Jahre dauernde Tätigkeit der Firma Brückl für die Aufbaugemeinschaft fortsetzt. Maik Nierlich wurde einstimmig in seinem Amt als Schriftführer bestätigt. Abschließend berichtete Bürgermeister Heinz Kiechle aus der Stadtpolitik. Er ging besonders auf die Situation im Bereich neuer Wohn- und Gewerbegrundstücke, sowie auf die Verkehrssituation - ausgelöst durch den Ausbau der A 3 - ein.

Sankt Martinsumzug im Kindergarten St. Gunther 2018

Der November ist für die Kinder im Kindergarten ein besonderer Monat: Laternen basteln, Lieder singen und Sankt Martinsumzug.

Am Dienstag den 13.November war es dann soweit, die Kinder des Kindergarten St. Gunther feierten zusammen mit Ihren Familien und den Erzieherinnen den Namenstag des Heiligen Sankt Martin. Die Feier begann mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Michael, der von Pastoralreferent Hr. Hirschberger gehalten wurde. Für die musikalische Unterstützung sorgte der Kinderchor unter der Leitung

von Frau Luise Raith. Hierfür möchten wir uns wieder herzlich bedanken. Die Vorführung der Martinslegende wurde textsicher und voller Begeisterung von den Riesen-Kindern gemeistert und auch die Zwergen-Kinder trugen freudig und stolz ihr Gedicht vor. Mit den schönen selbstgebastelten Laternen startete dann der Umzug einmal um den Neutraublinger See mit kräftigen Sängern und den einstudierten traditionellen St. Martinsliedern. Ziel war der Garten von St. Gunther, in dem sich alle auf ein gemütliches Beisammensein mit warmen Wienern, Semmeln, Glühwein und Kin-

derpunsch trafen. Dort wurde auch das Lagerfeuer entzündet, und als es an der Zeit war die müden Laternenträger nach Hause zu bringen, durfte sich jeder noch eine von den Eltern selbstgebackene Martinsgans mitnehmen. Ein besonderer Dank gilt den Erzieherinnen für ihr Engagement und die Organisation des schönen Festes. Auch bei der Globus Metzgerei bedanken wir uns herzlich für die großzügige Spende und nicht zuletzt bei allen Eltern für die Mithilfe und das zahlreiche Erscheinen.

ELTERNBEIRAT ST. GUNTHER ANNA PICKA, MONIKA SUTTER UND JULIANE SCHRÖTER



Wir schlachten noch selbst!

- Geschenkkörbe
 - Grillspezialitäten
- Plattenservice
- Heiße Theke
- Gutscheine

Unser Schlachtvieh kommt aus umliegenden Bauernhöfen!

Hauptstr. 19 · 93092 Friesheim · Tel. 09403/1492 · Fax 09403/967489 · markus reichl@web.de · www.reichl-metzgerei.de